

TOP 4 WIRTSCHAFTS- UND EUROPAPOLITISCHE POSITIONEN



Überblick

In den Wirtschaftspolitischen Positionen (WiPos) formuliert die IHK-Organisation Empfehlungen für das Regierungshandeln auf Bundesebene.

Mittels der Europapolitischen Positionen (EuPos) tritt die IHK-Organisation für einen starken und wettbewerbsfähigen Wirtschaftsraum Europa ein.



Wirtschaftspolitische Positionen 2014

Wie im letzten Jahr innerhalb der IHK-Organisation vereinbart, sollen nur notwendige Aktualisierungen vorgenommen werden. Einbindung der IHKs und der relevanten DIHK-Ausschüsse

Eine umfassende Bearbeitung der WiPos erfolgt vereinbarungsgemäß nur noch alle vier Jahre (d.h. erst wieder zu 2017).



Europapolitische Positionen 2014

Grundlegende Überarbeitung alle zwei Jahre auf Basis eines Entwurfes des DIHK

Wichtiger Bezugspunkt im nächsten Jahr: Wahl zum Europäischen Parlament.



Ergebnisbeispiel zu "Wettbewerbsfähigkeit der Industrie in Blick halten"

...Zudem sollte jegliche Förderung technologieoffen gestaltet werden. Die Mitgliedstaaten haben verschiedene wirtschaftliche und unternehmerische Strukturen sowie unterschiedliche Stärken im Technologiebereich. Viele Technologien entfalten erst in Kombination mit anderen Innovationen ihre Wirkung. Politik kann und darf daher nicht über die Zukunftsfähigkeit einzelner Technologien sowie die wirtschaftliche Struktur entscheiden.

